

SAINT-MAURICE-DE-RÉMENS

Avant-goût de Noël avec le marché de l'Avent du sou des écoles



■ Les enfants ont vendu eux-mêmes leurs créations.

Photo Gerard BLANCHET

Organiser un marché de Noël mobilise toujours beaucoup de monde. Partant de ce constat, le sou des écoles a pris l'habitude de s'établir deux dimanches de décembre pour proposer à la vente des objets fabriqués par les enfants. Ce week-end, installés devant la boulangerie, avec une équipe allégée, les bénévoles ont proposé des dizaines de décorations et des idées de cadeaux dont les bénéfiques alimenteront la caisse des activités. « L'affluence de ce premier marché de l'Avent a été un peu plus faible que prévu, en raison de la fermeture de la boulangerie », confiait Peggy Hôte, la présidente du sou.

NOTE Le prochain marché de l'Avent aura lieu dimanche de 10 à 12 heures. La vente de brioches aura lieu du 4 au 8 janvier. Contact : sousaintmaurice@gmail.com

AMBÉRIEU-EN-BUGEY

Les bénévoles d'Ambérieu basket-ball se transforment en pâtisseries

AMBÉRIEU-EN-BUGEY INITIATIVE

Ces lycéens ont réussi à financer leur voyage scolaire



■ Les lycéens ont amassé 5 000 €. Photo Jean-Marc PERRODET

Il y a trois ans, un projet a germé dans la tête des vingt-trois élèves de terminale commerce du lycée professionnel Alexandre-Bérard : financer un voyage de deux jours au Futuroscope de Poitiers et une journée découverte à Paris.

Pour y parvenir, les lycéens ont créé leur mini-entreprise : Newcom. Le travail a été réparti au sein de trois commissions : communication, approvisionnement et gestion. Ils achètent en gros et le samedi, jour de marché, ils proposent à la vente les produits conditionnés par eux. Ils sont arrivés à réunir la somme néces-

saire, soit environ 5 000 euros. Pour le reste, ils participeront individuellement à hauteur de 60 € aux frais du séjour.

« Tout le monde a joué le jeu. Nous allons entrer dans le monde du travail et c'est une bonne expérience pour nous tous. Responsabilisation, initiative, organisation, travail collectif, contact avec autrui et sens du commerce. Nous avons développé toutes ces qualités au cours de la réalisation de ce projet. Nous sommes assez fiers du résultat. En mai prochain, nous allons bien profiter », commente Florian Picot, le président de la mini-entreprise.